



Lorenz Tanner investiert viel Herzblut in seine Arbeit.

Foto: ch.

## Tanner Gartenbau für die individuelle Gestaltung von Grünflächen

*Tanner Gartenbau, ein Unternehmen, das nicht nur in der Enge bekannt ist. Lorenz Tanner führt den Betrieb in dritter Generation.*

Tanner Gartenbau ist ein Unternehmen, das seit drei Generationen fest in der Enge verwurzelt ist. Lorenz Tanner, der den Betrieb in dritter Generation führt, wird von 25 Mitarbeitenden unterstützt. «Wir organisieren, bauen, pflegen und beraten», heisst denn auch das Credo bei Tanner Gartenbau. Lorenz Tanner ergänzt: «Wir bilden auch regelmässig Lernende im Garten- und Landschaftsbau aus.»

Die Hälfte der Tätigkeit des Tanner-Teams besteht im Gartenbau. «Wir legen Wege an, gestalten Teiche und errichten Natursteinarbeiten. Das Spektrum für die Gartengestal-

tung ist breit», betont Tanner. «Auf Kundenwunsch pflegen wir auch Gärten oder Bäume. Für letztere ziehen wir einen externen Baumpfleger bei. Es liegt mir sehr daran, dass ein Profi am Werk ist und die Bäume nicht verstümmelt werden», sagt Tanner.

### **Individuelle Lösungen**

Lorenz Tanner legt Wert auf individuelle und persönliche Kundenberatung und -betreuung. «Jeder Garten ist ein Unikat», betont er. «Wir nehmen die Ideen des Kunden auf und versuchen diese umzusetzen. Wir übernehmen sämtliche Arbeiten, welche gesunde, lebendige und harmonische Grünanlagen gewährleisten und dem Besitzer Freude bereiten», schliesst Lorenz Tanner. (ch.)

---

Tanner Gartenbau AG, Brunastrasse 6, 8002 Zürich, Telefon 044 201 69 06.  
www.tanner-gartenbau.ch